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Zusammenfassung

        
In Langzeit-Beobachtungsreihen an praktisch gesunden Versuchspersonen kann bei verschiedenen Parametern neben einer einfachen Jahresrhythmik insbesondere auch die Ausbildung einer doppelten Jahreswelle mit einer verstärkten ergotropen Grundeinstellung des Organismus in den Übergangsjahreszeiten nachgewiesen werden. Bei vegetativ labilen und prämorbiden Probanden war die Amplitude dieser Variationen besonders stark ausgeprägt und es ist daher zu vermuten, dass es in diesem Falle bei Einwirkung zusätzlicher exogener Belastungen zu Dekompensationserscheinungen kommen kann. Solche Personengruppen sollten daher bevorzugt in den Übergangsjahreszeiten zur Kur geschickt werden oder ihre aktive Erholung in diese Zeit verlegen.


      
        
Summary

        
In long-term observation series on actually healthy test persons in several parameters apart from a simple annual rhythmics particularly the formation of a double annua] wave can be proved also by an increased ergotropic basic attitude of the organism in the transitional seasons. In vegetatively labile and premorbid test persons the amplitude of these variations was particularly expressed and, therefore, it is to be assumed that in this case decompensation signs may develop when additional exogenic loads have an influence. For this reason such groups of persons should be sent to cure above all in transitional seasons or they should be perform their active recreation in this time.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 34.207.100.160
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  